



Más de 2000 coches de ocasión a la venta este fin de semana en Feria Valencia



<https://valenciaplaza.com/valenciaplaza/plazamotor/mas-de-2000-coches-de-ocasion-a-la-venta-este-fin-de-se...>

Valencia Plaza

Jueves, 10 abril 2025

VALÈNCIA. Este fin de semana Feria Valencia acoge una nueva edición de la Feria del Automóvil Selección Ocasión, con una oferta de más de 2000 vehículos de ocasión, seminuevos, kilómetro 0 o gerencia de 30 marcas oficiales y los mayores distribuidores multimarca del mercado. En los cerca de 25.000 metros cuadrados de exposición de Feria Valencia, los concesionarios ofertarán promociones especiales para los afectados por la DANA, financiaciones sin entrada y descuentos de más de 6000 euros por vehículo. Una ocasión única para coches de todos los segmentos, desde urbanos hasta SUV, diésel, gasolina, híbridos o 100 % eléctricos.

Será una edición en la que, de nuevo, el sector del automóvil se une para ofrecer sus mejores propuestas al mercado. En este sentido, según apunta el presidente de la Feria del Automóvil de València, Sergio Torregrosa, "la Feria supone una ocasión perfecta para que el comprador, en una sola visita, accede a la mayor oferta del mercado y de prácticamente todas las marcas. Es como tener un gran concesionario en un mismo lugar para que, sin tener que desplazarte, encontrar el vehículo más apropiado y en las mejores condiciones de compra".

Además, el mercado del vehículo de ocasión está en una coyuntura especialmente dinámica en la Comunitat Valenciana. En este sentido, las ventas de turismos y todoterrenos de ocasión en la Comunidad Valenciana subieron un 15,9% en el primer trimestre, registrando un total de 63.683 unidades, según datos de MSI para las patronales del sector Ganvam (distribuidores oficiales e independientes) y Faconauto (concesionarios).

Por su parte, en el mes de marzo, las operaciones con turismos valencianos usados aumentaron un 5,1%, hasta situarse en las 19.829 unidades.

Ofertas especiales a los compradores

El certamen abrirá sus puertas el próximo viernes a las 11:00 horas hasta el domingo a las 18:00 horas, en un evento en el que los concesionarios se han volcado en ofrecer sus mejores propuestas. Por ejemplo, muchos de ellos han preparado diversos paquetes de ayudas y financiaciones especiales para aquellos compradores de las zonas afectadas y que acudan a la feria a renovar su vehículo. Además, muchos de los expositores también disponen de un amplio stock de vehículos a la venta de entrega inmediata y con condiciones especiales de financiación, incluso sin entrada.

Los precios de salida de los vehículos expuestos se situarían en torno a los 10.000 euros, aunque con casos puntuales de vehículos con más años de antigüedad y con precios ostensiblemente inferiores y descuentos de hasta 6000 euros. Además, este año los expositores también han anunciado la presencia en la Feria de furgonetas y vehículos industriales desde los 9.000 euros. Además, los expositores en su amplia mayoría ofrecen vehículos revisados hasta en 100 puntos de control y garantías que alcanzan los 10 años.

30 marcas oficiales en 25.000 m2 de superficie expositiva

Serán hasta 30 las marcas oficiales que estén presentes; prácticamente las principales enseñas del mercado. Así, a lo largo de los más de 25.000 metros cuadrados de superficie expositiva prevista se ubicará toda la oferta de firmas como Peugeot, Citroën, Opel, DS Automóviles, Alfa Romeo, Abarth, Fiat, Jeep, Honda, Toyota, Lexus, KGM, KIA, Mitsubishi, Subaru, Volkswagen, Mini, BMW, MG, Ford, Nissan, Hyundai, Ebro, Tesla, Leapmotor, Mazda, Jaguar, Land Rover, Omoda y Jaecoo.

Además, la Feria del Automóvil Selección Ocasión de València también tendrá toda la amplia oferta de las grandes firmas distribuidoras multimarca, que ponen al servicio de la feria toda su red de concesionarios para suministrar todos los vehículos necesarios. Se trata de distribuidores como Flexicar, Ocasión Plus, Turbo Manises, Leader Car Levante, MobyCar o MO Drive de Marcos Automoción.

Horarios de apertura y entradas

La Feria del Automóvil Selección Ocasión se celebrará del viernes 11 al domingo 13 de abril en los pabellones 1 y 2 del Nivel 3 de Feria Valencia, con acceso por el Foro Centro y en horario de 11.00 a 20:00 horas (domingo hasta las 18:00). El precio de la entrada en la taquilla es de 6 euros y de 4 euros en la compra online a través de la web. Existe aparcamiento cubierto con una tarifa plana de 6 euros/día.